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Buscan incentivar
la inserción laboral
de discapacitados

Josefina Salazar Báez.

A fin de incentivar la in
serción laboral de las
personas con disca-

pacidad, la legisladora
Josefina Salazar Báez pre-
sento dos iniciativas de mo-
dificación a diversos artícu-
los de la Ley para la Inclusión
de Personas con Discapa-
cidad del Estado y Municipios
de San Luis Potosí.

La legisladora propone la
reforma al artículo 27 de di-
cha norma, con el objeto de
establecer el derecho al tra-
bajo como parte del Título que
incluye derechos fundamen-
tales y derechos específicos
dentro de la Ley para la Inclu-
sión de Personas con
Discapacidad en el Estado y
Municipios de San Luis Poto-
sí.

Detalla en su exposición de
motivos, que “no podemos
subestimar la importancia del
derecho al trabajo de las per-
sonas con discapacidad, ya
que además de lo anterior, su
reconocimiento en la Ley ten-
dría un impacto social de uti-
lidad, puesto que se promo-
vería la concientización sobre
este derecho tanto para los
empleadores como para las
propias personas con
discapacidad”.

La reforma propone incor-
porar el derecho al trabajo de
las personas con discapa-
cidad, en condiciones de equi-
dad, dignidad, seguridad físi-
ca y adecuación a sus condi-
ciones que les otorgue certe-
za jurídica en su desarrollo
personal, social y laboral.

También, la diputada pre-

Agrega que en el caso con-
creto de trabajadores con
Discapacidad, la Norma apli-
cable actualmente es la “Nor-
ma Oficial Mexicana NOM-
034-STPS-2016, Condicio-
nes de seguridad para el ac-
ceso y desarrollo de activida-
des de trabajadores con
discapacidad en los centros
de trabajo”, publicada en el
Diario Oficial de la Federa-
ción el 20 de julio del 2016,
enfocada a las condiciones
de seguridad para el acceso
y desarrollo de actividades
de trabajadores con disca-
pacidad en los centros de tra-
bajo, y está armonizada con
normas internacionales.

La Legisladora ndica que
entre los aspectos específi-
cos que incluye están: obli-
gaciones del patrón, obliga-
ciones de los trabajadores
con discapacidad, análisis
para determinar la compati-
bilidad de los trabajadores
con discapacidad con su
puesto de trabajo, requeri-
mientos físicos de las áreas
de los centros de trabajo, pla-
nes de atención a emergen-
cias y capacitación.

“Emplear a personas con
discapacidad implica respe-
tar en todo momento las con-
diciones específicas del ejer-
cicio de su derecho al traba-
jo. Por tanto, una forma de
coadyuvar a ese objetivo, es
homogenizando el derecho
al trabajo de las personas
con discapacidad, la respon-
sabilidad social y las buenas
prácticas laborales”; conclu-
yó.

sentó una iniciativa de adi-
ción al artículo 25, para esta-
blecer que las personas físi-
cas o morales que contraten
personas con discapacidad
deben observar lo dispuesto
en las Normas Ofic iales
Mexicanas y los Reglamen-
tos aplicables, con el propó-
sito de garantizar el ejercicio
del derecho al trabajo digno,
adecuado y seguro de las
personas con discapacidad.

Señala que esta propuesta
busca establecer una dispo-
sición práctica para asegurar
en su más amplio espectro,
el respeto al derecho al tra-
bajo de las personas con
discapacidad, garantizando
las mejores condiciones la-
borales en términos de se-
guridad y prevención, que re-
dunden en el despliegue de
su potencial productivo y en
una relación laboral óptima
con la mayor seguridad posi-
ble

El diputado presiden
te de la Junta de Co
ordinación Política,

Enrique Flores Flores dijo
que todo legislador que
promueva una sesión al in-
terior del estado tendrá que
sufragar los gastos totales
del evento, ya que el Con-
greso del Estado como ins-
titución no erogara recur-
sos, como sería el caso de
la próxima sesión en el mu-
nicipio de Ciudad Valles
gestionada por la legisla-
dora Xitlálic Sánchez Servín.

Explicó que se ha gasta-
do mucho en realizar se-
siones al interior del esta-
do, ya que el viaje al muni-
cipio de Tanlajas tuvo un
costo aproximado de 400
mil pesos y en el caso de
Xilitla salió en 103 mil pe-
sos por las políticas de aus-
teridad aplicada, por eso se
aprobó que el diputado que
proponga salir de la capital
pague de su bolsa los gas-
tos que se generen.

Quien promueva sesión al interior
del Estado debe pagar gastos: EFF

Cabe destacar que la
diputada Xit lál ic Sánchez
Servín propuso realizarse
una sesión en Ciudad Valles
el próximo 25 de julio, para
conmemorar la fundación del
municipio, por lo que Enrique
Flores dijo que será ella quien
costee los gastos, “el Con-
greso no pagaría nada. Sería
el diputado que lo propuso
quien lo pague”. 

Aseguró que estas medi-
das se tomaron por un acuer-
do con la Junta de Coordina-
ción Política avalado por los
diputados, donde se decidió
que todo aquel diputado que
promueva un congreso
itinerante tendrá que correr
con los gastos, con el objeti-
vo de que este no salga del
bolsil lo del Congreso del
Estado. 

El presidente de la Jucopo
dijo que esta nueva medida
se aprobó hace tres sema-
nas, en donde se llegó al
acuerdo de que la sesión de
Ciudad Valles no entraría

Enrique Flores Flores.

Necesario fortalecer el marco jurídico
para evitar laudos laborales: Diputado

Llaman a evitar contratar a constructoras incumplidas
Con el fin de evitar la

contratación de cons
tructoras incumpl i-

das, el gobierno del Estado y
los Ayuntamientos deberían
crear un padrón que permiti-
ría conocer que empresas
están en condiciones de ac-
ceder a los proyectos de obra
pública, propuso el presiden-
te de la Comisión de Comu-
nicaciones y Transportes del
Congreso del Estado, dipu-
tado  Sergio Desfassiux Ca-
bello.

Dijo que el mantener un es-
trecho control sobre las em-
presas cumplidas es res-
ponsabilidad estricta de las
autoridades estatal y munici-
pales, aunque en lo que co-
rresponde al Congreso del
Estado, se estaría pensando
en crear una ley, en donde se
establezca en base a un
marco jurídico, cuáles serían
las empresas que estarían
impedidas en participar en
los proyectos de obra públi-
ca, tanto del Gobierno del
Estado como de los ayunta-
mientos.

Sergio Desfassiux, di jo
“creo que hay reglas claras
en relación a ello y las multas

El presidente de la Co
misión Primera de Ha
cienda y Desarrol lo

Municipal del Congreso del
Estado, diputado Mariano

como gasto del Congreso
sino de la legisladora
 Sánchez Servín debía de
pagarla.

Por su parte la
diputada Xitlálic Sánchez
Servín dijo desconoció este
acuerdo ya que expresó que
el tema debía ser analizado
por la Junta de Coordina-
ción Política, “y hasta el día
de hoy no se ha tocado ese
tema”. 

 

que se deben aplicar a las
empresas constructoras que
no cumplen en tiempo y for-
ma con la entrega de las obras
afectando directamente el
derecho de terceros. Lo que
tenemos que entender es
que el responsable de apli-
car la ley y por lo tanto los
multe, son las propias autori-
dades del Estado y munici-
pios, pues no se puede per-
mitir que se les perdone, bajo
acuerdos que únicamente
afectar la vida cotidiana de
los potosinos” acotó.

Sobre la propuesta de crear
un padrón de empresas in-
cumplidas, el diputado y pre-
sidente de la Comisión de
Comunicaciones y Transpor-
tes, reiteró que quien lo debe
de formar son las Secreta-
rias ejecutoras del Gobierno
del Estado y los municipios,
porque son ellos, quienes
deben de garantizar que las
obras se desarrollen en los
tiempos establecidos dentro
de los convenios previos y,
sobre todo, no se debe per-
mitir que se rebasen los tiem-
pos, pues para ello, se deben
hacer efectivas las garantías
económicas.

Sergio Desfassiux Cabello.

Niño Martínez, consideró ne-
cesario fortalecer el marco
jurídico para realmente evitar
que se sigan generando lau-
dos laborales que afectan
considerablemente las finan-
zas de los ayuntamientos de
San Luis Potosí.

“Lo más importante es que
las personas que ya están
bien identificadas en cada
municipio, que a lo mejor tra-
bajan en una administración,
demandan y ganan las de-
mandas, y vuelven a regresar
al ayuntamiento, lo han he-
cho tres, cuatro o cinco trie-
nios, que de alguna manera
estén como vetados,
inhabilitados, porque es una
práctica que se hace muy
común sobre todo en los mu-
nicipios pequeños que es

donde más necesitan el re-
curso”, explicó.

Además, que el alcalde que
rescinda de los  servicios de
alguien sea el  que se
responsabilice de la liquida-
ción; y cuando asuman el
cargo presidentes municipa-
les nuevos, que se entiende
que quieran meter gente de
confianza, también que se es-
tablezca en ese momento un
convenio de arreglo para de-
jar el cargo.

“Porque al final del día ve-
mos municipios que llegan y
hacen una barrida completa
de personal, pero también es
bastante malo porque hay
gente buena, con experien-
cia, que ha trabajado en va-
rios trienios, que no tiene
porqué despedir, eso obliga-

ría a los alcalde nuevos a
definir las plazas de con-
fianza que después se van
a rescindir y el resto del
personal que siga ahí, se
creó el servicio profesional
de carrera, la idea es que
no haya una rotación y que
el buen trabajador conser-
ve su trabajo”, sostuvo el
legislador.

Niño Martínez  señaló que
los laudos laborales es un
problema que viene de fon-
do, “vemos trienio tras trie-
nio que los alcaldes llegan
a su administración y en
lugar de estarse enfocan-
do a otras prioridades para
beneficio de su municipio
ya traen encima una bom-
ba de tiempo atrasada so-
bre los laudos laborales”.Mariano Niño Martínez.

En sesión ordinaria, el
pleno del Congreso
del Estado aprobó un

Punto de Acuerdo presenta-
do por el legislador Roberto
Alejandro Segovia Hernández
para exhortar al delegado es-
tatal de la Comisión Nacional
para la Protección y Defensa
de los Usuarios de Servicios
Financieros, CONDUSEF,
Jorge Dorantes Hivo, a

Exhortan a prevenir clonación de tarjetas bancarias
implementar campañas de
información y reforzar medi-
das para prevenir clonación
de tarjetas bancarias en la
entidad.

El legislador detalla que la
clonación de tarjetas banca-
rias es una práctica que va en
ascenso y a pesar de ello, la
población no cuenta con su-
ficiente información para pre-
venir este ilícito.

En su exposición de moti-
vos, indica que existen varios
métodos mediante los cua-
les se logra la clonación de
tarjetas, siendo la alteración
de cajeros o terminales elec-
trónicas uno de los más fre-
cuentes, dejando al
tarjetahabiente desprotegido
ante esta situación.

Agrega que aunque en gran
parte de las ocasiones, las

instituciones bancarias
resuelven la devolución
del dinero por las transac-
ciones no identificadas, es
un peligro constante para
los usuarios el ser víctima
de estos delitos, pues vul-
nera el patrimonio de las
personas y afecta la con-
fianza y credibilidad de los
establecimientos o de los
propios bancos.


